

ひよこぐみだより

3月号

尚徳福祉会 とちよう保育園



日に日に厳しい寒さも和らぎ、日中は少しずつ春の陽気を感じられるようにな

りました。公園の木々や花が芽吹き始め、子どもたちも春の訪れを楽しみにしているようです。公園では、自然の発見を楽しみながら歩いたり走ったりして遊んでいます。見つけたものを保育者や友だちに見せ、喜びを共有している姿も見られ、やり取りを楽しんでいます。これからも一緒に発見や探索を楽しみ、いろいろな経験をしていけたらと思います。



子どもたちの姿～こんなに大きく成長しました！～

食事→保育者や友だちが食具を持っている姿に興味を持ち、自分から使って食べたり、低月齢児は同じように持ったりするようになりました。また、食前後の挨拶は保育者がしている姿を見て自然と身につけ、手を合わせながら大きな声で「いただきます」「ごちそうさまでした」と言っている姿が見られます。

遊び→友だちと一緒にくわ間で同じ遊びを楽しむ姿が増えました。また、保育者との関わりの中で「かして」「どうぞ」の経験を重ねた事で、友だちにも「かして」と言えたり、「どうぞ」と玩具を貸したりと、日に日にいろいろな事を覚え、やり取りを楽しんでいます。

言葉→その場に適した言葉や挨拶を保育者が使う事で同じように使ったり、言葉のやり取りの中で覚えた単語を積極的に使うようになりました。また、子どもたちの好きな絵本を繰り返し読み聞かせを行なった事で、出てくる言葉を自然と覚えて使っている姿も見られるようになりました。

保護者会のお知らせ

日時：3月20日（火）16:00～17:00

場所：こぐま組



今年度最後の保護者会となります。この一年間で成長した姿と一緒に観たり、お話し出来たらと思います。また、進級についての話もしたいと思います。たくさんのご参加お待ちしております。

ありがとう!

入園・進級当初はまだ歩く事が出来なかった子どもたちですが、今では心身共に大きく成長し、たくましくなったように思います。今年度も残りわずかとなりました。一人一人が自分のペースで大きくたくましく成長した姿を嬉しく思いながら、残りの日々もおもいきり楽しんでいきたいと思っております。一年間ありがとうございました。

ひよこ組担任